

Su entrenador destaca el trabajo y el ambiente como clave del éxito

El Parets se coloca líder en solitario

XAVI GIMÉNEZ

El Parets es la revelación de la primera parte del campeonato en el grupo I de la Regional Preferente. La gran victoria conseguida en Rubí y el empate del Olesa en Granollers, permiten al conjunto vallesano convertirse en líder en solitario con dos puntos de ventaja y un balance de 7 victorias, 0 empates y 2 derrotas, con 18 goles a favor y 9 en contra. Tras el resultado negativo de la primera jornada, el Parets ha ido mejorando semana tras semana hasta llegar a sumar la racha de 4 triunfos seguidos que confirman su gran estado de forma.

Tras vencer EN el derbi ante el Granollers afrontaba el pasado domingo un difícil partido en Rubí, uno de los aspirantes a estar arriba y se impuso por 0 a 2, con goles de **Santi** e **Isaac**. Fue un partido en el que pudo pasar de todo, los locales dispusieron de claras ocasiones aunque el Parets se mostró más efectivo, pudiendo sentenciar con anterioridad.

De la trayectoria positiva del equipo tiene mucho que ver su técnico **José Miguel Astasio "Cuni"** que afronta la tercera temporada en su segunda etapa en el Club, ya que antes ya militó cinco campañas. Para **Cuni**, el actual momento del equipo no es casualidad: "Si tenemos en cuenta que la actual plantilla está considerablemente renovada respecto años atrás y que las lesiones nos perjudicaron al inicio si deberíamos estar sorprendidos, pero por otro lado, el grupo ha demostrado un alto nivel de trabajo y sacrificio que nos ha permitido compensar lo comentado y estar disfrutando de estos momentos".

El entrenador tiene claro el camino para conseguir los objetivos: "La clave del éxito está siendo la implicación del equipo, se respira un gran ambiente en el vestuario y eso también influye mucho en el rendimiento. Con la llegada de ocho jugadores nuevos pensamos que tardarían algún tiempo en acoplarse, aunque la realidad está ahí y ahora toca seguir trabajando en la misma línea para conseguir que los resultados tengan continuidad".

En cuanto al estilo de juego del Parets, su técnico no es de los que apuesta por un planteamiento



Xavier Solanas

El Esport Club empató ante el Olesa que llegaba a Granollers como líder.



Xavier Solanas

El Parets continúa sorprendiendo jornada tras jornada.

miento defensivo sino de llevar el peso del partido. "La intención es tener el balón la mayor parte del tiempo posible, jugarlo desde atrás, si puede ser desde el portero, si bien los rivales ya nos están presionando muy arriba. El objetivo es llevar la iniciativa y cuando perdemos el balón recuperar cuanto antes la posición y lugar para recuperarlo cuanto antes".

Cuni se encuentra muy a gusto en Parets y en el Club donde trabaja, entre otras cosas no olvida que hace un par de años, cuando deportivamente se pasó un mal momento, le dieron confianza y fue un acierto. En cuanto al actual liderato y pensar hasta donde puede llegar este conjunto, el místico opina lo siguiente: "Quedan muchos partidos, estamos viviendo un momento bonito y hay que disfrutarlo, me

alegro por toda la gente que está implicada y la afición. No hay que olvidar que la Liga es muy larga, la primera de las intenciones es pensar en cómo ganar al Ripollet y la semana que viene al siguiente rival. En cuanto a puntos, con 45 está la permanencia asegurada y una vez los alcancemos podremos con tranquilidad y confianza, pensar en otras cosas".

EL GRANOLLERS VISITA AL TERCER CLASIFICADO

El Esport Club juega este domingo en el campo del Vic (17horas) en un partido que se presenta complicado si bien, como está la competición, cada jornada es una historia distinta, pueden producirse resultados de todo tipo. El Vic llega tercero con 2 puntos más y los vallesanos

| | |
|------------------|---|
| E.C. Granollers | 2 |
| Olesa Montserrat | 2 |

Granollers: Allan, Gerard (David Ruiz), Luis, Arnau, Pedro, Carlos (Didac), Espada (Valentín), Oscar, Carlos López, Alex Pérez (Carlitos), Fàbrega (Vasco).

Olesa: Pujol, Grancis, Moron, Fos, Manolo, Gonzalo (Dani Duran), Capilla, Arturo, Pelegrí (Raúl), Alex Martínez, Floren (Baroni).

Goles: 0-1, Moron. 1-1, Àlex Pérez. 1-2,, Raúl. 2-2, Carlos López.

Clasificación: El EC Granollers es octavo con un balance de 3 victorias, 4 empates y 2 derrotas.

Próxima cita: El Esport Club juega este domingo en el campo del Vic a las 17:00 horas. al Ripollet.

viajan con la intención de ganar para no bajar más en la tabla.

Ante el Olesa, que llegaba como primer clasificado, el conjunto dirigido por **Lluís Bach** empató a 2 goles, teniendo que remontar un par de veces, ambas de penalti. El Granollers estuvo mejor en la primera parte ante un rival que demostró su condición de muy bien clasificado.

REMONTADA DEL CANOVELLES

La Unió Esportiva se reencontró con la victoria y lo hizo en un campo nada fácil como el del Ripollet por 2 a 3, en un encuentro espectacular, especialmente en cuanto al marcador ya que tuvo diferentes alternativas. Los locales se avanzaron en dos ocasiones pero el Canovelles, demostrando su carácter, no se rindió y remontó hasta llevarse los tres puntos que lo colocan en la novena posición, a 2 puntos del tercero. Este fin de semana, recibe al Palau Solità que llega con los mismos puntos.

Por su parte, el Bellavista-Milán perdió en el campo del Llagostera por 1 a 0 y continúa en la zona media de la tabla. Esta jornada los vallesanos tienen una buena oportunidad de sumar la quinta victoria ya que reciben al colista Gironella, equipo que sólo ha ganado 1 partido, ha empatado 4 y perdido otros 4.